



Un audit touristique au château de Hautsegur

Meyras

Jeudi 20 février, au château de Hautsegur, Patricia Demangeon a reçu le prix VMF-Iesa, entourée d'une centaine de ses soutiens et amis. De nombreuses personnalités étaient présentes: Cédric d'Império, président de la communauté de communes, Jérôme Dalverny, conseiller départemental chargé de la culture, Karine Robert, maire de Meyras, plusieurs maires des environs.

Le jury du prix VMF-Iesa, composé de représentants des Vieilles maisons françaises et de l'école supérieure aux métiers de l'art et de la culture, récompense Patricia Demangeon pour son implication de tous les instants, depuis neuf ans, dans la restauration de ce château historique du XIIIe et XIVe siècle.

Le prix se compose d'un cycle de formation de haut niveau à l'Iesa, d'un prix de 2 300 euros et d'un audit et une étude de valorisation touristique du site.

C'est cette étude qui a été présentée durant la soirée. Un travail colossal a été réalisé par une douzaine d'étudiants du master Tourisme et patrimoine culturel, depuis octobre 2019. Le résultat est un audit de 300 pages dont les étudiants ont commenté et projeté une synthèse.

Leur premier soin a été de resituer le château au milieu de son environnement culturel et touristique, au sein de la région Rhône-Alpes, du département de l'Ardèche et de son territoire et des 1 500 châteaux ouverts au public.

Puis, les étudiants ont exposé leurs préconisations et solutions, à chaque fois avec un argumentaire très solide et réfléchi. Ils ont par exemple abordé la stratégie marketing, élaboré des prix de vente cohérents, réfléchi à des partenariats, envisagé la création d'un jardin sur le parc du domaine.

Patricia Demangeon a reçu le livre de 300 pages des mains des étudiants

